

ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO
FEDERAL
IV LEGISLATURA
ESTENOGRAFIA PARLAMENTARIA



IV LEGISLATURA

TERCER AÑO DE EJERCICIO

Comisión de Seguridad Pública
(Reunión de Trabajo)

VERSIÓN ESTENOGRÁFICA

**Sala Juntas- Sindicato Nacional de
Trabajadores de la Secretaría de Salud**

9 de diciembre de 2008

LA C. PRESIDENTA DIPUTADA MARÍA DEL CARMEN SEGURA RANGEL.-

Buenas tardes a todas y a todos los aquí presentes, a la diputada y diputados aquí presentes.

Esta sería la 23ª reunión de trabajo de la Comisión de Seguridad Pública que tiene por objeto analizar los contenidos del dictamen con motivo de la entrega de la Medalla al Mérito Policial 2008.

Vamos a dar cuenta a ustedes de la lista de asistencia, comentándoles que se encuentran presentes el diputado Jorge Federico Schiaffino Isunza, el diputado Nazario Norberto Sánchez, la diputada Kenia López Rabadán, el diputado Humberto Morgan Colón, el diputado Arturo Santana Alfaro y una servidora, María del Carmen Segura Rangel. Es decir, en virtud de que hay quórum, abríamos nuestra reunión de trabajo.

Antes de pasar a cualquier asunto e incluso a leer el orden del día de esta reunión, me permito pedirle al secretario técnico de la Comisión de Seguridad Pública que dé cuenta de dos puntos, que pase a informarnos acerca de un documento que estamos en espera de recibir, que es la respuesta de la Secretaría de Seguridad Pública respecto de 25 de los que han sido propuestos y que están siendo analizados para que la propia Secretaría determine si están sujetos o no a algún procedimiento; y el otro punto es que procedamos a la lectura del orden del día para dejar ya abiertos los contenidos y aprobados debidamente estos mismos y que pudiéramos dar cuenta, yo sugeriría que en caso de que no haya llegado aún ese documento que es fundamental para las tareas de esta Comisión, que pudiéramos decretar un receso instalándonos en sesión permanente y pudiendo concluir este tema una vez que se reciba este documento fundamental para nosotros.

Adelante, licenciado Héctor Ramos, secretario técnico de la Comisión.

EL C. LIC. HÉCTOR RAMOS.- Muchas gracias, diputada.

En efecto, con fundamento en el acuerdo de la Comisión de Seguridad Pública para la entrega del Reconocimiento al Mérito Policial, se giró oficio al Secretario de Seguridad Pública del Distrito Federal con la finalidad de dar cumplimiento al punto séptimo para implementar dicha entrega, a fin de que nos informaran si los candidatos propuestos por la ciudadanía y por la propia Secretaría se encontraban sujetos a algún procedimiento dentro del Consejo de Honor y Justicia o dentro de la Contraloría.

No obstante de estar agilizando dicho trámite con los titulares de dichas dependencias, al día de hoy todavía no hemos recibido respuesta.

Con el motivo de darle mayor prontitud a la solicitud, les fue enviada una relación de 25 candidatos, los cuales fueron los propuestos por los diputados integrantes de la Comisión como viables para recibir dicha condecoración.

Según nos informan de la misma Secretaría, en el transcurso de hoy nos estarían mandando dicha respuesta.

LA C. PRESIDENTA.- Bien.

En virtud de esta información de la secretaría técnica de la Comisión de Seguridad Pública, les propondría que pasáramos solamente a leer y a aprobar el orden del día correspondiente y que enseguida pudiéramos constituirnos en sesión permanente, determinando para el jueves de esta misma semana la reunión para que hagamos el esfuerzo de que ese mismo día se suba al Pleno de la Asamblea Legislativa.

Entonces, si es tan amable de leer el orden del día, licenciado Ramos.

EL C. LIC. HÉCTOR RAMOS.- Con todo gusto diputada.

En primer punto tenemos lista de asistencia y en su caso declaración de quórum.

2.- Lectura y aprobación del acta de la reunión anterior.

3.- Lectura y aprobación del orden del día.

4.- Consideración de la versión estenográfica de la reunión anterior.

5.- Lectura de la nota informativa del procedimiento de los candidatos propuestos para recibir el reconocimiento de la Medalla al Mérito Policial 2008.

6.- Propuesta de la Presidencia de la Comisión de Seguridad Pública para someter a votación de los diputados integrantes de esta Comisión la admisión de 70 propuestas de candidatos que fueron entregadas de manera extemporánea en las oficinas de la Comisión de Seguridad Pública.

7.- Análisis, discusión y en su caso aprobación de los candidatos que recibirán la Medalla al Mérito Policial 2008.

8.- Asuntos generales.

Sería todo, Presidenta.

LA C. PRESIDENTA.- Gracias, licenciado Ramos.

Está a consideración de los señores legisladores el orden del día.

Si no hay quién haga algún comentario o adición, estamos entonces sometiendo a consideración de cada uno de ustedes la aprobación del orden del día. Si son tan amables de levantar la mano aquellos que estén por la afirmativa.

Por la negativa.

Aprobada por todos los presentes.

Siendo así y si no tienen ustedes ningún inconveniente, estaremos decretando un receso, nos instalamos en sesión permanente y continuaremos estos trabajos y los concluiremos el jueves de esta semana, que sería el jueves 11, en principio estaríamos convocándoles para las 10:00 de la mañana a efecto de que pudiéramos adelantar los trabajos previo al inicio de la sesión plenaria y podamos subir este dictamen.

Buenas tardes a todas y a todos.

